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Dinos qué es lo que más y lo que menos te gusta de ACAPRAS:  

Lo que más me gusta de la asociación es la implicación de la gente. La organización 

en todos los ámbitos es muy buena y no dejan de trabajar por y para los socios (sean 

de donde sean), consiguiendo convenios y ventajas frecuentemente. Por supuesto 

cuando hay alguna duda o problema ahí están ellos, siempre.  

Lo que menos me gusta es lo lejos que están de mi y no poder conocerlos aún. Desde 

Ciudad Real a Asturias hay un trecho, pero estoy seguro de que algún día los 

conoceré.  

¿Cuál es tu especie de ave favorita? 

Las rapaces siempre me han parecido fascinantes. Me encanta el  águila real ibérica 

(Aquila chrysaetos), es quizá el ave más poderosa de nuestros cielos.  

¿Qué especies crías y desde cuando eres criador? 

Actualmente en mi aviario tengo Agapornis Fischer y Agapornis Personata, aunque 

he criado otras anteriormente. Empecé a criar pájaros desde los 12 años, aunque con 

10 ya tuve mi primera pareja de periquitos australianos.  

¿Perteneces a alguna otra asociación? 

No, solo estoy en ACAPRAS.  

¿Qué fue lo que te llevó a esta afición? 

Mi abuelo. Cuando yo era muy niño el criaba canarios, tenía 3 o 4 parejas y tomé por 

habito ir a casa de los abuelos a ver los pollitos y los huevos. Recuerdo que en la 

temporada de cría me encantaba. Sabía que yo también tenía que hacerlo cuando 

creciese y así fue. Además de eso, desde pequeño siempre me han inculcado un  gran 

amor por la naturaleza y la vida.  

¿Te gustaría incluir alguna nueva especie en tu aviario? 

Eso siempre. Esto engancha, es como una droga sana. Muchas veces he estado a 

punto de incluir de nuevo canarios, pero eso quitaría espacio a mis agapornis y 

además yo no tengo mucho tiempo.  
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¿Qué es lo que más y lo que menos te gusta de esta afición? 

Lo que más me gusta es ver llegar nuevas vidas a tu aviario. Por muchas veces que lo 

vea siempre me hace ilusión descubrir nuevos nacimientos.  

En contraposición, lo que menos son las muertes inesperadas. Que a veces llegan 

para algunos de los mejores pájaros, sin poder evitarlo.  

¿Qué te gusta más, la cría natural o la artificial (con incubadora y ceba a papilla)? 

La cría natural por supuesto. Para mí, cuanto menos manipulemos el ciclo natural de 

una especie mucho mejor.  

Háblanos un poco de tu aviario:  

Mi aviario está actualmente en casa de la abuela. Hay una planta superior vacía y yo 

la aprovecho como más me gusta. Actualmente tengo unos 24 agapornis. Tengo una 

terraza cerrada con bastante luz y ventanales que se pueden abrir y cerrar 

dependiendo del tiempo. Tengo 3 voladeras: 2 voladeras de unos 4 m2 donde están 

criando Fischer y Personatas, y otra voladera algo mayor, de unos 6 m2, donde están 

los pollos destetados.  Además tengo 3 jaulas de cría de metro, una estantería 

habilitada con jaulas de 60 cm, una pajarera voltrega, etc.  En verano, el calor de La 

Mancha me obliga a reubicar los pájaros en una habitación interior, por eso tengo 

todas estas jaulas. Es el momento que aprovecho para hacer parejas y reafirmar las 

que ya están hechas, además de dar algún tratamiento individualmente si fuese 

necesario.  

La cría en voladera personalmente siempre me ha ido bien, y con este ya es el tercer 

año que lo hago. Es cierto que tengo solo 3-4 parejas por voladero y que son 

bastante grandes, pero nunca he tenido problemas de cruzamientos entre parejas o 

peleas severas.  

¿Qué tipo de alimentación das a tus pájaros?:  

Mis agapornis tienen mixtura durante todo el año, al igual que pasta de cría. Pongo 

verdura como brócoli y acelgas, o fruta (generalmente manzana) de vez en cuando, 

aproximadamente una vez por semana. En época de cría utilizo mixtura, pasta de 

cría suplementada con Breedmax ®, y siempre brócoli unas o dos veces por semana. 

Por supuesto siempre tienen hueso de jibia y en la cría siempre utilizo Bipal Total ® 

(un suplemento vitamínico y mineral que tiene muchísimas propiedades) 

¿Tienes otros animales?  

Si, en casa tengo un gato y una perrita, ambos adoptados. Es de las cosas más 

gratificantes que se pueden hacer. Además de un Agaporni Roseicolli papillero y un 

acuario tropical de 70 litros.  



¿Qué material usas para el fondo de la jaula?  

Utilizo arena de río. Es arena de construcción sin tratar, la utilizo tanto en jaulas 

como en voladeras, y siempre me ha ido bien.  

Hay algo que te gustaría contarnos sobre ti, que no te hemos preguntado? 

Sobre mí: soy natural de Calzada de Calatrava, Ciudad Real. Desde pequeñito 

siempre he sentido pasión por la naturaleza y la vida. Me encanta la naturaleza, las 

plantas, la pesca deportiva de depredadores de agua dulce (otra de mis grandes 

aficiones junto con la avicultura), la recogida de setas, etc. Todo esto, me llevó a 

estudiar Biología en la Universidad Autónoma de Madrid, lo cual me es muy útil a la 

hora de entender muchas cosas de estas aficiones. Durante la carrera me interese 

mucho por la vida que no se ve: cómo funcionamos los seres vivos a nivel genético y 

celular. Hace un mes y medio he acabado un Máster de Genética y Biología celular. 

He estado haciendo prácticas en dos laboratorios de investigación, y actualmente 

estoy buscando trabajo pero no descarto seguir formándome.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sergio, en nombre de TODOS los socios de ACAPRAS te agradecemos tu colaboración 

en esta pequeña entrevista, que sin duda alguna nos resulta de gran utilidad para 

que las distancias tengan poca importancia con lo que nos une esta afición. 

Gracias compañero. 


